

紙上ブログ 不動産屋の独り言
賃貸現場の喜怒哀樂

725
坂口有吉

隣町のアパートに住む女性から夜8時半に私の携帯に電話が入った。「こんな時間に何の用事だろう」と思ったが、電話に出ると、「昨日から隣の部屋のドアが開いている」とのこと。

その部屋は新築の時から入居していた女性が郷里に帰ったため、現在は誰も入居していない。2日前に家主とリフォーム業者が立ち会って原状回復のための打ち合わせをしているので、その時から開いていると思われた。

電話の主に、「申し訳ないけど、階段の下にキーボックスがありますので、中の鍵を使って鍵をかけて頂くことはできますか」とお願いすると、了解してくれたので暗証番号を伝えた。「分かりました。では後ほど連絡します」とのこと。

鍵がない

ところが、ある。すぐに電話が掛かってきて、「キーボックスも開いていて、鍵は入っていません」とのこと。そんな物騒な話はない。仕方なく、同じ敷地に住む家主に電話すると、「それが、その部屋のマスターキーだけないんですよ」と言う。それで、リフォーム業者に電話して「ドアも開いていてキーボックスにも鍵が入っていないようなんだけ

「ほれんそう」がないために

隣町のアパートに住む女性から夜8時半に私の携帯に電話が入った。「こんな時間に何の用事だろう」と思ったが、電話に出ると、「昨日から隣の部屋のドアが開いている」とのこと。

その部屋は新築の時から入居していた女性が郷里に帰ったため、現在は誰も入居していない。2日前に家主とリフォーム業者が立ち会って原状回復のための打ち合わせをしているので、その時から開いていると思われた。

電話の主に、「申し訳ないけど、階段の下にキーボックスがありますので、中の鍵を使って鍵をかけて頂くことはできますか」とお願いすると、了解してくれたので暗証番号を伝えた。「分かりました。では後ほど連絡します」とのこと。

ところが、ある。すぐに電話が掛かってきて、「キーボックスも開いていて、鍵は入っていません」とのこと。そんな物騒な話はない。仕方なく、同じ敷地に住む家主に電話すると、「それが、その部屋のマスターキーだけないんですよ」と言う。それで、リフォーム業者に電話して「ドアも開いていてキーボックスにも鍵が入っていないようなんだけ

ど、心当たりある?」と聞くと、「ああ、僕です。暑くてボーッとしてました。鍵は車の中にありますので、これから行きます」と。

不動産サービス大手のJSLによれば、不動産の売買取引について、世界的に減少傾向が顕著なかで日本は増加している。不動産ファンやヘッジファンド、外資大手投資銀

行といった機関投資家に限らず、個人ベースの不動産投資

吹き返している。訪日客はも

ちろん、不動産投資市場でも

同様だ。海外プレイヤーが日本

の不動産に資金を振り向けて

いる。不動産サービス大手

のJSLによれば、不動産の

売買取引について、世界的に

減少傾向が顕著なかで日本は

増加している。2023年の

投資額は4兆円(前年比20%

増)の大台を回復すると予想

する。不動産ファンやヘッ

ジファン、外資大手投資銀

が一気に噴出したように投

資を再開している。

日本は築年数を感じない

症法上で季節性インフルエン

ザと同様に5類へと移行する

前の今年1月にGAテクノロ

ジーのグループ会社、神居

秒算(東京都港区)が中華圏

の投資家100人に「日本不

動産への関心と購入意欲」を

聞いたところ、「海外への渡

航が可能になれば、日本の物

の個人投資家だ。別の華僑系

投資家は、「日本のマンショ

ンは築年数が30年、40年経つ

ので1年間で550億円にな

り、すでに昨年の450億円にな

り、すでに昨年の450億円にな